

Literatur für die Ohren

Wie hört sich ein Roman an? Angeregt durch einen Workshop im Rahmen des Projekts "Lesescouts Baden-Württemberg", das von der Stiftung Lesen in Kooperation mit der Baden-Württemberg Stiftung realisiert wird, erstellten die Lernenden der Literatur-AG Playlists zu von ihnen ausgewählten Romanen.

Sie nahmen eine Auswahl an Romanen, die sie empfehlen wollten, und überlegten sich, welche Stimmung sie vermitteln. Dann suchten sie sich Lieder aus, die ihrer Ansicht nach zur Stimmung der Romane passen. Daraus erstellten sie Playlists, die über QR-Codes auf den Romanen abgerufen werden können.

Die empfohlenen Romane befinden sich in einem separaten Regal in der Schulbibliothek und können dort entliehen werden.

